

Medienmitteilung vom 13. Juni 2014

Festgottesdienst auf dem Neumarkt

Im Rahmen des 750-Jahr-Jubiläums der Stadt Winterthur feiern die Christlichen Kirchen Winterthur am Sonntag, 22. Juni 2014, um 11 Uhr, erstmals gemeinsam einen Festgottesdienst auf dem Neumarkt. Er steht unter dem Titel «Chance Stadt!?».

«Chance Stadt!?» – das fragt und behauptet gleichzeitig die Einladung zum Festgottesdienst am Sonntag, 22. Juni 2014, auf dem Winterthurer Neumarkt. Die Feier beginnt um 11 Uhr, ab 10.40 Uhr stimmt das «Stadtglüüt» die rund 1500 erwarteten Teilnehmenden ein. Die Christlichen Kirchen Winterthur – die katholische, die christkatholische, die reformierte Kirche und die evangelische Allianz – laden dazu gemeinsam ein. Der Festgottesdienst ist eine der verschiedenen Aktivitäten der Kirchen zum 750-Jahr-Jubiläum.

Vom Dorf zur Grossstadt

Vom kleinen Marktflecken an der Eulach ist Winterthur in 750 Jahren zur Grossstadt geworden: Sie bietet Raum zum Wohnen, Leben und Arbeiten, einen Ort, wo Demokratie und Schutz von Minderheiten gelebt werden, wo diese Werte aber immer auch neu verhandelt und errungen werden müssen. Dabei treffen widersprüchliche Erwartungen von Bewahren und Verändern, von Öffnung und Rückzug aufeinander.

Chance Stille

«In der Stille und im Vertrauen liegt eure Stärke», (Jesaja 30,15), steht im Mittelpunkt des Gottesdienstes. Den Menschen damals in Jerusalem wurde durch den Propheten Jesaja eine Botschaft überbracht, die auch heute anspricht: Stille unterbricht den geschäftigen, oft lauten und hektischen Lebensalltag in der Stadt. Die Kirchen bieten diesen «ausgesparten Ort», diese Chance auf einen Unterbruch, auf einen Moment der Stille, des Rückzugs oder der Einkehr. Auch auf einen Raum, in dem Vertrauen wachsen kann.

Nach dem Gottesdienst sind die Teilnehmenden zum traditionellen Albanimahl eingeladen: In der Steinberggasse werden Brot, Käse und Wein respektive Traubensaft an langen Tafeln angeboten.

Für weitere Informationen: Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85